

ALUMNI UCC eventos



El 1 de septiembre, la UCC festejó 50 años de formar profesionales en Ciencia Política y Relaciones Internacionales. El acto tuvo lugar en el hall de Posgrado de la dicha Facultad, en el Campus de la Universidad. Estuvo presente el Rector Rafael Velasco, sj, quien hizo entrega de varios reconocimientos y menciones para diferentes personalidades de la comunidad universitaria. Fue la primera institución de educación superior de la provincia de Córdoba en ofrecer la instrucción de esta ciencia social. Actualmente, cuenta con más de 1.700 egresados, y más de 500 alumnos de grado y posgrado estudian en sus aulas.



Puedes enviarnos tus fotos, indicando evento, año y nombre de los protagonistas al correo: revista.alumni@uccor.edu.ar.